



関市立富野小学校学校だより  
令和4年 6月30日発行  
関市西神野270-1  
TEL 0575-29-0005  
FAX 0575-29-0596

## “あたりまえではない” ひとつひとつの活動が実施できることにまず感謝!

富野小学校 校長 古川 尚路

学校園の野菜や朝顔が、一雨ごとに大きく成長する季節になりました。1学期も折り返し地点をすぎ、子どもたちも健やかに成長しています。コロナ禍で実施できなかった活動も少しずつできるようになり子どもたちの取り組む姿を見ていると、それ自体があたりまえではない“という認識と感謝の思いがわきあがってきます。

6月15日と16日は、6年生21名が奈良、京都への修学旅行に出かけました。東大寺大仏殿、京都金閣寺、三十三間堂の千手観音等、日本を代表する国宝にふれ、その美しさと迫力に子どもたちは感動の連続でした。豪華なバス、きれいなホテル、おいしい食事、修学旅行ならではの体験を全員で思いっきり楽しみました。奈良や京都は学生たちで大賑わいでした。そんな中でも、手を挙げて横断歩道を渡る姿、お店の方に「ありがとうございます」と挨拶する姿、「大丈夫」と励まし合う姿等、富野小の子たちはどこへ出ても恥ずかしくない立派な姿で行動していました。

帰りのバスで、誰かが「もう終わってしまうの?」とつぶやきました。それくらいこの仲間、担任の先生とすごした時間が楽しかったのでしょう。修学旅行というかけがえのない経験、そこで深めた絆を、次へのエネルギーとし卒業までの限られた時間を大切にしながら、一日一日をすごしていってくれることを願っています。



## 安心安全な学校生活 熱中症の対策について

学校に急速に空調が完備された契機は、2018年7月の豊田市立小学校の熱中症事案でした。この経験から学校では、熱中症指数(WBGT)を手掛かりに屋外での運動や登下校等の行動管理をすることとなりました。

これから日に日に暑さは厳しくなります。学校では屋外の活動は、マスクを外し近くで会話をしないよう指導しています。とはいえ、マスク着用の生活が続き「マスクを外しましょう」と声をかけられても外さない子も多く見受けられます。どうか、ご家庭でも話題にさせていただき、暑い時、屋外ではマスクを外すようにお話してください。自分で自分の命を守る習慣づくりをご支援いただけるとありがたいです。

## ☆どうぞよろしく申し上げます☆

□6月6日から7月26日まで、はなの木2組担任の山田美鈴先生が休暇を取得しています。そこで、はなの木2組の担任として、林由美(はやしよしみ)先生にお越しいただいています。

□6月22日から3年生に石原理子(いしはらりこ)さんが転入しました。3年生13名、全校児童数は87名となりました。

# 7・8月の予定

月	日	曜	行事等	月	日	曜	行事等
7	1	金	小中あいさつ運動	7	18	祝	海の日
7	4	月	ノート展	7	20	水	第1学期終業式
7	5	火	通学班会	7/21~8/28 夏休み			
7	6	水	児童集会・いきいきタイム	7	21, 22, 25		個別懇談
7	7	木	SC 来校	8	20	土	PTA 環境整備作業
7	8	金	授業参観・地区懇談会・学級懇談会・ 保護者救命救急法講習	8	29	月	第2学期始業式
				8	30	火	発育測定(高)
7	11	月	大掃除週間・登下校指導日	8	31	水	発育測定(低)・いきいきタイム・ 心の健康調査・SC 来校 ・夏休み宝物展(9/1 まで)
7	13	水	いきいきタイム・なかよし遊び				
7	14	木	クラブ				
7	15	金	大掃除・ワックスがけ・安全点検				

## (9月の主な予定)

- 1日(木) 小中あいさつ運動・夏休み宝物展  
3・4年人形劇ワークショップ
- 3日(土) PTA 資源回収
- 16日(金) 6年県博物館特別展開場式

- 27日(火) 4年市内環境施設見学
- 30日(金) 文化庁文化芸術による子供の育成事業  
「弥次さん喜多さんトンちんカン珍道中」  
人形劇団 ひとみ座公演(3, 4年出演)  
※保護者の方も鑑賞できます。詳細は後  
日お知らせいたします。

## ～地域の方に学ぶ【5・6年生田植え】～

6月7日(火)に5・6年生で田植えを行いました。5年生がもみ散きした苗を6年生にも手伝ってもらって、植えました。小澤勉様、「JA めぐみの」の方に植え方を教えてもらってから行いました。田んぼで足を取られ、泥だらけになりましたが、慣れてくると楽しく植えることができました。保護者の方にもお手伝いいただきありがとうございました。10月には、立派なお米ができるといいな。



## ～図書の本贈呈式～

今年も、(株)キョウワ会長の臼田雄一様より、たくさんのお本を寄贈いただきました。これは、富野の子どもたちにたくさん本を読んでほしいという願いから毎年続いています。

6月9日(木)には、図書室で贈呈式を行いました。図書委員会が全校を代表してお礼を述べました。



## ～交通安全教室～

6月8日(水)に、交通安全教室を行いました。1～3年は、安全な歩行について、4～6年は、正しい自転車の乗り方について、関市役所危機管理課の方から教えていただき、運動場で実際に練習しました。「自分の身は自分で守る」ため、みんな真剣に練習することができました。



## ～歯磨き指導～

コロナ禍でなかなかできなかった「正しい歯磨きの仕方」について、三平先生に教えていただきました。密を避けるため、数名ずつ会議室で行いました。正しいブラッシングの仕方を教わり、実際に磨く練習をしました。虫歯や歯周病を子どものうちから予防する習慣をつけていきたいですね。



